

Saint Josémaria et sa proximité dans la vie familiale

En ce mois où nous commémorons l'anniversaire de la mort de saint Josémaria, nous partageons trois faveurs obtenues par son intercession, toutes vécues dans un cadre familial : une convalescence après un infarctus, un voyage pour retrouver des êtres chers et une grossesse après plusieurs fausses couches.

20/06/2025

Sans perdre la foi ni l'espoir en aucun moment.

Je saisirai l'occasion d'un séjour à Rome pour déposer personnellement cette lettre au 75, rue Bruno Buozzi, afin de faire part de la faveur obtenue par mon mari :

À la clinique, le troisième jour après une opération, il a ressenti une oppression thoracique et a signalé lui-même ce qui lui arrivait. Il a alors été victime d'une grave crise cardiaque, accompagnée d'un arrêt respiratoire et de toutes sortes de complications.

Cela s'est passé le samedi 25 juin 2016, le jour même où, dans mon pays, se célébrait la Messe de commémoration de saint Josémaria dans la cathédrale de Santiago, le 26 étant un dimanche. Lorsque j'ai appris l'état de mon mari, j'ai immédiatement appelé une amie et lui ai demandé de mettre mon mari

dans les intentions de la Messe et de prier pour lui.

Il est resté 34 jours à la clinique ; les vingt premiers jours, dans un état très grave, avec plusieurs crises cardiaques, mis sous ECMO (oxygénation extracorporelle pour les personnes dont les poumons et le cœur sont très abîmés). Tous les médecins disaient qu'il était pratiquement impossible qu'il vive, car tous ses organes étaient très endommagés et que, s'il s'en sortait, il garderait toutes sortes de séquelles physiques et mentales.

Nous avons organisé une chaîne de prière pour demander à saint Josémaria de le guérir, sans jamais perdre la foi ni l'espoir.

En dépit de tous les diagnostics, mon mari s'est peu à peu rétabli, jusqu'à ce qu'au bout de 34 jours, il sorte de l'hôpital sans aucune séquelle. Les médecins ont déclaré qu'ils n'avaient

aucun doute quant à l'intervention divine dans sa guérison, car ce qui s'était passé était médicalement inexplicable.

Il mène une vie normale depuis près de sept ans. Il a aujourd'hui 74 ans. Je n'ai jamais cessé de remercier Dieu, la Sainte Vierge et la médiation de saint Josémaria, tous les jours de ma vie, et de lui faire une neuvaine complète tous les jours.

Je suis sûr que je lui dois cette guérison, ainsi qu'à toute l'Œuvre, en particulier à toutes mes amies coopératrices (j'en suis une moi-même), car tout a commencé le jour de la fête de saint Josémaria.

A. M. B. - Chili

La biographie illustrée de saint Josémaria : "Que Jésus seul brille".

Après trois échecs de grossesse

Je voudrais vous faire part de la grâce que j'ai reçue par l'intercession de saint Josémaria : ma grossesse après trois échecs. J'ai 28 ans et mon mari en a 33. Nous avons fait plusieurs examens après les fausses couches, mais aucune cause précise n'a été trouvée.

J'ai connu l'Opus Dei après ma deuxième fausse couche, par l'intermédiaire de mon médecin qui m'a aidée avec un traitement de médecine préventive, bien que nous n'ayons détecté aucune maladie causant l'infertilité.

Je vois que Dieu nous fait toujours un cadeau et, au milieu de ces pertes

difficiles, il a fait en sorte que je connaisse l'Œuvre et que je me rapproche de Lui. Je remercie avant tout Dieu et Notre Dame pour cette grâce reçue et aussi pour l'intercession de saint Josémaria. Les premières grossesses n'ont pas dépassé la sixième semaine et aujourd'hui nous en sommes à la seizième semaine, très heureux de ce grand amour de Dieu.

Y. Z. S. C. - Brésil

Même dans les petites choses

Je devais emporter un vélo que l'on m'avait offert de Varsovie à Poznan. Le vélo était très bon et coûtait quelques milliers de zlotys (4 zlotys équivalent à un Euro), j'étais donc prêt à prendre le train. Mais le train qui me convenait le mieux ne me permettait pas, en théorie,

d'emporter mon vélo. Les trains interurbains qui peuvent accueillir des vélos sont signalés par une icône spéciale sur les horaires, et celui-ci n'en avait pas. Le précédent l'avait, mais je ne pouvais pas le prendre parce que j'avais une réunion de travail. Le suivant l'avait aussi, mais je n'aurais pas pu arriver à temps pour un dîner de famille que je ne voulais pas manquer.

J'ai confié l'affaire à saint Josémaria donc pour que les conducteurs soient compréhensifs et me laissent prendre le vélo avec moi. Après avoir fait la prière de l'image, j'ai ressenti une grande paix.

Lorsque je suis arrivé sur le quai, j'ai constaté que la composition des wagons du train avait été modifiée et que l'un d'eux pouvait accueillir probablement 10 ou 15 vélos. Mon vélo était le seul. Je n'ai même pas eu besoin d'en parler aux conducteurs.

Saint Josémaria s'occupe aussi de ses enfants spirituels dans ces petits détails.

S. U. - Pologne

Neuvaine de saint Josémaria pour la famille

- Prier par l'intercession de saint Josémaria..
 - Biographie : Le saint de l'ordinaire.
 - Cliquez ici pour envoyer un compte rendu d'une faveur reçue.
-

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/saint-
josemaria-et-sa-proximite-dans-la-vie-
familiale/](https://opusdei.org/fr-lu/article/saint-josemaria-et-sa-proximite-dans-la-vie-familiale/) (21/01/2026)